

Carta CEO

Un compromiso renovado con los Derechos Humanos en Cablescom

Desde sus orígenes y ahora más que nunca, los derechos humanos son parte fundamental de la estrategia global de sostenibilidad de Cablescom.

En 2023 hemos renovado la política de Derechos Humanos alineada con los principales estándares internacionales y teniendo en cuenta las nuevas tendencias que amplían el enfoque de derechos humanos acercándolo a la realidad de la empresa y estableciendo objetivos concretos y realistas.

Es por ello que, me complace dirigirme a ustedes en este momento crucial en el que nos encontramos, para reafirmar nuestro compromiso inquebrantable con la promoción y protección de los derechos humanos en todas las operaciones de nuestra empresa. A medida que nos esforzamos por alcanzar nuevas metas y fortalecer nuestra posición como líderes en la industria, reconocemos la importancia de integrar los principios de sostenibilidad y justicia social en todas nuestras prácticas empresariales.

El informe anual de derechos humanos refleja nuestro progreso continuo y los desafíos que enfrentamos en este viaje. Nos enorgullece destacar los logros significativos que hemos alcanzado en la promoción de la diversidad y la inclusión en nuestra fuerza laboral, así como en la implementación de políticas y programas para garantizar un entorno laboral seguro y respetuoso para todos los empleados y colaboradores.

Sin embargo, somos conscientes de que aún hay mucho por hacer. Reconocemos la importancia de abordar las brechas existentes y de redoblar nuestros esfuerzos para garantizar que nuestras operaciones no solo sean rentables, sino también éticas y socialmente responsables. Estamos comprometidos a fortalecer nuestras iniciativas de capacitación y concienciación en derechos humanos, así como a fortalecer nuestra cadena de suministro para garantizar que se respeten los derechos de todas las personas involucradas en nuestras actividades comerciales.

En el próximo año, nos comprometemos a intensificar nuestros esfuerzos en la implementación de prácticas empresariales sostenibles y socialmente responsables, trabajando en estrecha colaboración con socios clave y partes interesadas para impulsar un cambio positivo en nuestras comunidades y en el mundo en general.

Agradezco sinceramente a todos los que han contribuido a nuestro progreso hasta la fecha y espero con interés el continuo apoyo y compromiso de cada miembro de nuestra valiosa comunidad empresarial en este importante viaje hacia un futuro más justo, equitativo y sostenible para todos.



**Sr. Eddie Wang**  
**Presidente Consejo de Administración**  
**Zaragoza a 1 de junio de 2023**